



El Ayuntamiento y la Usal informan hoy acerca de sus proyectos comunes

E. A. S.
SALAMANCA

El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, y el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, comparecen hoy en el salón de recepciones de la Casa Consistorial para informar de temas y proyectos de interés común para ambas instituciones.

El regidor y el máximo responsable de la institución académica explicarán algunas de las iniciativas que están preparando cara a la conmemoración del octavo centenario de la creación de la Usal, que se cumplirá en 2018. ■